



L'équipe du Lycée Vincent van Gogh au grand complet à l'arrivée du 5 km de la Vredesloop 2016

L'année athlétique est lancée !

Vredesloop 5 km

Le 24 septembre 2016

La Vredesloop, le rendez-vous incontournable de la rentrée !

Pour la 4^{ème} année consécutive, les élèves et le personnel éducatif du lycée français Vincent van Gogh ont répondu présent à l'appel de l'asphalte ! La course de la paix est devenue un classique que nous courrons depuis sa fondation il y a 4 ans.

En ce samedi 24 septembre, toutes les conditions étaient réunies pour que nos brillants représentants portent haut et fort les couleurs du lycée. Des conditions climatiques idéales et une organisation



Lycéens et collégiens contents de leurs résultats

toujours aussi parfaite de la part de la mairie de La Haye ont permis à nos coureurs de réaliser, comme chaque année, des performances plus qu'honorables.



De brillants résultats !

A retenir cette année la performance d'Hugo Hayard (élève de 1ère ES) qui pour la première fois descend sous la barre des 20 minutes (19m41s) sur 5 km et se classe 17ème sur plus de 1500 participants!



D'autres coureurs en herbe se sont également illustrés et constituent la génération montante. Parmi eux, 3 élèves de 2nde, Tristan Afriat, Victor Mignard et Madeleine Waller ont terminé dans les 60 premiers en couvrant la distance en moins

de 23 minutes ! Nous pouvons nourrir de grandes ambitions pour les prochaines échéances.

Un bilan très positif et un grand merci !

Enfin, nos brillants résultats n'auraient pas été possibles sans le soutien de la nouvelle équipe de direction composée de M. Barro (Proviseur) et de Mme Garcia (Proviseur-adjoint) que je tiens à remercier au nom de l'ensemble des participants à la course.



Le SDU Royal Ten en quelques chiffres

Ils étaient plus de 4 200 à s'élancer pour le 5 et le 10 km cette année. Chez les hommes, les néerlandais Patrick Kwist et Tom de Gelder se sont imposés respectivement sur le 10 et le 5 km en 31'28 pour le premier et en 16'30 pour le second.

Chez les femmes, les néerlandaises Irene Aldersma pour le 5 km et Hendrike Oosterhof pour le 10 km ont remporté la course en 20'05 pour la première et en 39'52 pour la seconde.

Rédaction & mise en page:
R.Blaise



Mmes Garcia et Le Louarn avec M.Dib à l'intendance.

Le prochain rendez-vous:
Le CPC qui aura lieu le
12 mars 2017

